

2025年12月26日

鹿児島県錦江町立田代中学校で、
レガシーEXPOスクールキャラバン(出前授業)をスタートしました

青木あすなろ建設株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長：望月尚幸）は、2025年12月18日、鹿児島県錦江町立田代中学校にて、2025年大阪・関西万博「未来の都市」パビリオンに出展した「未来の水中工事」の取り組みを伝える「レガシーEXPOスクールキャラバン」を実施しました。

レガシーEXPOスクールキャラバンは、万博は未来へのスタートの認識のもと、万博をきっかけに未来を考え行動することを目指し、閉幕後も全国の学校で実施するもので、その1校目が田代中学校となりました。



授業の様子



水陸両用ブルドーザ ラジコン操作

出前授業では、気候変動・地球温暖化、激甚化・頻発化する自然災害、少子高齢化・担い手不足といった社会課題の解決を図る「未来の水中工事」について、水陸両用ブルドーザのラジコン操縦体験も交え、講義を行いました。その後のグループディスカッションでは自然災害から命や暮らしを守るためにできることについて意見が交わされ、災害への備え、地球温暖化防止等について具体策が挙げられました。授業後も積極的に質問があり、防災・未来について考える時間となりました。



グループディスカッション



授業後の質問

以上